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— ASSISI —

C’
È OROLOGIO e orologio, c’è
polemica e polemica... Il consi-
gliere Antonio Lunghi (nella

foto), capogruppo Udc, se l’è presa con
i ritardi dei cantieri Anas a Santa Maria
degli Angeli, ma la replica del Comune
è secca. «Dopo oltre venti anni di atte-
sa, sono iniziati, in linea con il lavoro
del già sindaco Bartolini, i lavori per ri-
qualificare gli svincoli, realizzare la
nuova viabilità, 5 rotonde su totale di
14 preventivate e il sottopasso stradale
e ferroviario. E’ in atto —
si sottolinea da palazzo
dei Priori — una ‘variante
tecnica’, come normale in
questi cantieri, ed entro
novembre i lavori riparti-
ranno. Entro l’anno sarà
appaltato, dalla Rete Fer-
roviaria Italiana, anche il
sottopasso ferroviario in via Patrono
d’Italia». Per l’amministrazione muni-
cipale, insomma, tutto fila dritto, i tem-
pi sono giusti. L’altra sera, però, in te-
ma di tempi e di ‘orologi’ e di tempi
qualcosa non è andato al meglio, tanto
che è saltato il consiglio comunale per
la mancanza del numero legale; all’ora
canonica, fatto l’appello, erano assenti
4 esponenti della maggioranza (Mora-
ni, Almaviva, Zibietti di Forza Italia e
Rosatelli di Alleanza Nazionale). «Si è
trattato solo di un problema di ritardo

di alcuni consiglieri, unita ai problemi
personali di altri — dice il sindaco
Claudio Ricci —. Al momento dell’ap-
pello c’erano 9 consiglieri di maggio-
ranza e poco dopo, con un alcuni minu-
ti di ritardo, sono arrivati gli altri, sem-
pre della maggioranza, che avrebbero
garantito il numero legale». Guai a far
riferimento al fatto che gli scricchiolii
dell’amministrazione precedente, gui-
data da Bartolini, erano cominciati pro-
prio con assenze in consiglio comuna-
le. «La maggioranza è molto compat-
ta», si ripete fra gli esponenti del gover-

no cittadino, mentre il
consiglio comunale è sta-
to fissato per giovedì (in
prima convocazione), e il
12 novembre (in secon-
da). «Il consiglio è snatu-
rato, manca il confronto
politico; non possiamo

essere noi a garantire la maggioranza: è
una forma di protesta contro l’arrogan-
za — dice Claudio Passeri, capogruppo
dell’Ulivo —. Ci sono dei temi sul qua-
le è necessario un confronto adeguato
fra le forze politiche: la sicurezza, il turi-
smo, l’Università, il piano regolate, lo
sfascio dell’edilizia, il bilancio. L’ammi-
nistrazione, la giunta, non possono pen-
sare di fare tutto senza un adeguato con-
fronto. Non ci interessa — conclude
Passeri — lo stato di salute della mag-
gioranza, ma discutere dei problemi
che stanno a cuore alla gente».

UFFICIO POSTALE di Santa Maria degli An-
geli, cambiamenti in arrivo, legati alla necessità di
realizzare opere di ristrutturazione e adegua-
mento per rendere i locali più accoglienti e fun-
zionali. Da domani, l’Ufficio di via Los Angeles so-
spenderà la propria attività pomeridiana; resterà
pertanto aperto dalle 8 alle 13.30. In occasione
della chiusura la fruizione degli altri servizi verrà
garantita dall’Ufficio di Bastia, in via Torgianese,
aperto dal lunedì al venerdì sino alle 18.30. Da
venerdì il servizio postale di Santa Maria degli An-
geli riprenderà la normale attività e con gli orari
abituali presso il moderno Ufficio Postale Mobi-
le che verrà posizionato a fianco della struttura
di via Los Angeles. La scelta di chiudere l’Ufficio
in questi giorni è stata fatta per non interferire
con i giorni di pagamento delle pensioni.

«Cantieri Anas
Tutto fila dritto»

La replica del sindaco Ricci

— TODI —

LE CELEBRAZIONI per la
commemorazione dei Caduti
hanno alimentato l’ennesima
polemica tra la Sinistra e la De-
stra cittadina. Nell’occhio del ci-
clone i rappresentanti della
Fiamma Tricolore, il partito
che annovera un consigliere su-
gli scranni del massimo conses-
so cittadino (Mario Epifani) e
un assessore in giunta (Bruno
Bertini), rei di «commemorare
con separata cerimonia di fron-
te alla propria bacheca murale i
caduti della Repubblica Sociale
Italiana». E’ questa l’accusa mos-
sa dalle segreterie Ds, Sdi, Mre
e Margherita di Todi ma non
l’unica. Dinnanzi alla presenza,
provocatoria, del consigliere di
Rifondazione Caprini, che inten-
deva dissentire dall’iniziativa so-
stando sulla centrale Piazza del
Popolo con un manifesto a fir-
ma del suo partito, Epifani,
esponente storico della Fiam-
ma, avrebbe sottratto e strac-
ciato il manifesto. «La corret-
tezza e il rispetto per le diverse
opinioni — afferma il consiglie-
re Carlo Rossini (Unione) —
hanno sempre contraddistinto
la politica tuderte ed orientato
l’agire della coalizione di centro-
sinistra. A nessuno è mai stato
impedito di manifestare le pro-
prie opinioni o di dissentire in
maniera civile, anche con toni
provocatori. Oggi questo patto
di correttezza e di rispetto è ca-
duto, perché al capogruppo di
Rc è stato impedito fisicamente
di esprimere pubblicamente la
sua contrarietà all’iniziativa di
Fiamma Tricolore». Nell’espri-
mere solidarietà al consigliere
Caprini, la coalizione di centro
sinistra non ha preso parte alla
Conferenza dei capigruppo
convocata nel pomeriggio di lu-
nedì per discutere della questio-
ne rifiuti: un’assenza che è stata
subito stigmatizzata dai capi-
gruppo di Fi, An, Udc e Fiam-
ma.

Susi Felceti

BASTIA UMBRA L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE DA’ GARANZIE SULLO STABILE DI VIA XXV APRILE

La nuova scuola elementare sta per diventare realtà
— BASTIA —

LA NUOVA scuola elementare di XXV
Aprile si farà. Non è più solo una promes-
sa, ma una prospettiva concreta. In questi
giorni, infatti, è stato pubblicato dal Comu-
ne l’avviso di gara per l’incarico di proget-
tazione, direzione lavori e realizzazione
dell’ampliamento della scuola dell’infan-
zia e della costruzione della primaria, per
un importo di 2 milioni e 500mila euro.
Vengono così smentiti i timori emersi nel
corso dell’assemblea di quartiere il 19 otto-
bre scorso. E’ il caso di ricordare che la
scuola elementare del nuovo quartiere di
XXV Aprile negli anni Ottanta fu ospitata

temporaneamente all’ultimo piano di una
palazzina residenziale. Una soluzione tam-
pone che si disse provvisoria in attesa della
sede definitiva. Nel 2000 l’allora sindaco
Bogliari annunciò la concretizzazione
dell’impegno, poi slittato perché il finan-
ziamento dell’opera fu collegato ai proven-
ti della vendita dell’ex mattatoio comuna-
le, che non si è ancora realizzato. Final-
mente oggi il varo del progetto, voluto dal
sindaco Lombardi, che dà così attuazione
al piano San Marco. «Cominciamo una pro-
cedura – ha detto l’assessore ai lavori pub-
blici Moreno Marchi – che dovrà portare
alla realizzazione di tre sezioni di scuola

elementare e l’ampliamento della materna.
Sarà anche realizzata una palestra. Insom-
ma, un’iniziativa che risponde alle esigen-
ze di programmazione scolastica di oggi e
anche di domani». Mentre parte la realizza-
zione del polo scolastico di XXV Aprile, ri-
mane invece al palo la ristrutturazione del
teatro cinema Esperia, che il Comune ave-
va annunciato entro il 2007. «Un rinvio –
rileva Marchi – dovuto a problemi tecnici,
che non ci consentivano la riapertura del
cinema entro l’8 dicembre». Uno slittamen-
to dei lavori alla prossima estate, che ha sal-
vato l’intera programmazione dell’Esperia.
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